

# *Ratifican fuerzas armadas de Venezuela su compromiso con la revolución bolivariana*

---



Caracas, 2 jul (RHC) El ministro de defensa de Venezuela, Vladimir Padrino, ratificó la lealtad de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana a la Revolución, así como su compromiso con la paz y contra la violencia.

Durante un acto de ascenso de oficiales del Ejército, en Caracas, destacó Padrino el apego de los militares a los intereses del país y a la Constitución.

El titular venezolano resaltó que la unidad constituye la única manera de preservar los derechos humanos, la democracia y la tranquilidad de la nación.

Igualmente el líder del PSUV, Partido Socialista Unido de Venezuela, Héctor Rodríguez, afirmó que esa organización trabaja para revolucionar la historia política de la nación, pese a las situaciones que enfrenta en los últimos cinco años.

El dirigente aseguró que los opositores no asumen como un escenario lógico que a pesar de la inflación desmedida en el país, la partida del comandante Hugo Chávez, la activa injerencia internacional y las acciones de violencia de 2017, el PSUV mantenga su liderazgo político.

Destacó Rodríguez que los aciertos de la Revolución bolivariana propiciaron que el partido batallara para gobernar en la mayoría de los municipios venezolanos, evidenciado en los tres procesos electorales de 2017 y los comicios del 20 de mayo último.

El PSUV realizará su cuarto Congreso el próximo 28 de julio, en honor a Chávez, donde los participantes debatirán las propuestas emanadas de las seis líneas de acción gubernamental establecidas por el presidente, Nicolás Maduro, en la nueva etapa de la Revolución con el propósito de concretar el Plan de la Patria 2019-2025.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166047-ratifican-fuerzas-armadas-de-venezuela-su-compromiso-con-la-revolucion-bolivariana>



**Radio Habana Cuba**